

ABSTRAK

Yosep Sugiman : Pengaruh *Financing to Deposit Ratio* (FDR) Dan *Non Performing Financing Net* (NPF Net) Terhadap *Return On Equity* (ROE) PT. Bank Central Asia Syariah Tbk. Periode 2015-2020.

Perbankan syariah merupakan mitra dalam transaksi keuangan yang berbasis syariah. Bank syariah sekarang ini mengalami perkembangan yang cukup pesat dan berperan sebagai lembaga keuangan yang bertujuan mendukung pelaksanaan pembangunan nasional. Profitabilitas merupakan rasio yang digunakan untuk mengetahui sejauh mana perusahaan dapat menghasilkan laba secara efektif dan efisien. Salah satu indikator yang digunakan yaitu *Return On Equity* (ROE), ROE berfungsi mengukur efektivitas perusahaan dalam menghasilkan laba dengan memanfaatkan kemampuan perusahaan dalam mengelola modal yang dimiliki.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Financing to Deposit Ratio* (FDR) Terhadap *Return On Equity* (ROE) secara parsial, serta seberapa besar pengaruh *Non Performing Financing Net* (NPF Net) terhadap *Return On Equity* (ROE) dan seberapa besar pengaruh *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dan *Non Performing Financing Net* (NPF Net) terhadap *Return On Equity* (ROE) secara simultan pada PT. Bank Central Asia Syariah Indonesia 2015-2020.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sumber data yang digunakan berupa data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan PT. Bank Central Asia Syariah Indonesia 2015-2020. yang telah dipublikasi. Teknik analisis yang digunakan adalah uji asumsi klasik, analisis deskriptif, analisis regresi linier sederhana dan berganda, analisis korelasi, analisis koefisien determinasi dan analisis uji hipotesis (uji t dan uji f). Adapun pengolahan data menggunakan SPSS for Windows V.22.0.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan hasil uji t parsial diperoleh bahwa t_{hitung} dan t_{tabel} yaitu $-2,268 < 2,086$ artinya H_0 diterima dan H_a ditolak maka secara parsial *Financing to Deposit Ratio* (FDR) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* (ROE) Koefisien Determinasi sebesar 19%. Pada variabel *Non Performing Financing Net* (NPF Net) diperoleh t_{hitung} dan t_{tabel} yaitu $-0,440 < 2,086$ maka H_0 diterima dan H_a ditolak artinya *Non Performing Financing Net* (NPF Net) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* (ROE) Koefisien Determinasi sebesar 0,9%. Sedangkan Hasil dari uji f simultan besarnya f_{hitung} dan f_{tabel} yaitu $2,777 < 3,47$ maka H_0 diterima dan H_a ditolak yang artinya tidak terdapat pengaruh signifikan antara *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dan *Non Performing Financing Net* (NPF Net) terhadap *Return On Equity* (ROE).

Kata Kunci : *Financing to Deposit Ratio* (FDR), *Non Performing Financing Net* (NPF Net), *Return On Equity* (ROE).